

DESDE LA REDACCIÓN LT



Mientras en La Moneda y el oficialismo calificaron como un ultraje al derecho internacional la captura de Nicolás Maduro por parte de Estados Unidos, el presidente electo José Antonio Kast y la oposición celebraron la incursión militar en Venezuela.

El presidente Gabriel Boric acusó que el objetivo de la intervención “no era por la democracia, sino por el petróleo”, y se sumó a la advertencia que hizo la ministra Camila Vallejo de que podría existir un eventual riesgo para los recursos naturales chilenos.

En el programa de streaming de *La Tercera Desde la redacción*, que se transmite de lunes a viernes de 09.00 a 10.30 horas, el diputado Vlado Mirosevic (PL) instó al gobierno “a ser prudente”. Aunque sostuvo que la postura de La Moneda no era exagerada, enfatizó que “Chile tiene que ser un país prudente, siempre lo ha sido y hay que mantenerse en esa línea”.

Por su parte, el senador y excanciller José Miguel Insulza (PS) propuso que el canciller de Kast tenga el perfil de Alfredo Moreno, dado el escenario en la región. “(Alguien) que sea capaz de entenderse con todos los países de la región”, planteó. En el programa, el diputado del Partido Republicano Luis Sánchez se plegó a la postura del presidente electo y afirmó que “el derecho (internacional) no existe para perpetuar dictaduras”. En contraparte, la diputada Gael Yeomans (FA) cuestionó a Kast y acusó que “aplaudir todo lo que diga Trump no es digno de un presidente”.

En tanto, a nueve días del plazo autoimpuesto por el presidente electo para dar a conocer su gabinete, el vicepresidente del Partido Nacional Libertario, Hans Marowski, cristalizó la postura que esta semana adoptó esa colectividad: que Johannes Kaiser no ingrese al gabinete. “Creo que no va a ser ministro del presidente Kast”, dijo, agregando de todas formas que el PNL puede “hacer proposiciones en al menos nueve ministerios”.

Mientras, el diputado Diego Schalper (RN) embistió por las “líneas rojas” con las que los libertarios condicionaron su ingreso al Ejecutivo. “Tenemos que pasar de la crítica y de la petición a la construcción”, dijo. En tanto, su correligionario Andrés Longton instó a que las eventuales discrepancias que surjan entre Chile Vamos y el Partido Republicano una vez en el poder deben “tratarse punto por punto” para “no crear conflictos”.

A su vez, el alcalde de Independencia, Agustín Iglesias (ind.-UDI), sostuvo que faltó “una reflexión de quienes dirigen los partidos en Chile Vamos” al integrarse al futuro gobierno.

Por otra parte, el diputado republicano Stephan Schubert se refirió a los nombres que suenan para el próximo gabinete y advirtió que se deben hacer todos los filtros necesarios para “evitar sorpresas”.

